
2020 年度 第 3 回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

日時：2020 年 10 月 15 日（木）19：00～19：40 

方法：zoom 会議 

参加者：和賀井、小暮、大淵、金杉、勅使河原、林、福田、迫間、新美 計 9 名 

作成者：新美 

 

1. 葛飾総合高校授業について（和賀井会長） 

 

・例年参加してくれている金町第二団地の高齢者が新型コロナの関係で参加を見合わせる

ことになり、ビデオを撮って葛飾総合高校のホームページに載せることになった。授業

中も生徒たちが手持ち無沙汰で、講師としても存在意義を感じられない状況。これでは

生徒たちがあまりに気の毒なため、新美が所属する法人のデイサービス利用者に動画を

観てもらい、感想を聞いて生徒たちに返す予定。 

・つながりの会サロンは 10/20 で終了し、年度後半は原田小の 6 年生に福祉の出前授業を

行う。内容は車椅子の使い方など。1 月中旬頃を予定していたが、原田小と高校間がま

だ接触しておらずはっきりしない。 

・新型コロナの関係で授業時間が変更となっていたが通常通りに戻った。 

 

2. 11 月定例会について（林役員） 

 

・講師：ＮＰＯ法人ＣＩＮＧＡの新居みどり氏。 

テーマ：「コロナ禍における外国人支援の現状や事例を通して～私たち援助職ができる

こと～」 

やさしい日本語の他、昨年出された事例から 3 つくらい新居さんが抜粋して、事例を出

した人と質疑応答しながら在留資格の話なども盛り込んでいく予定。 

1 週間前に資料が届く予定。40 部刷ってきてくれる。会場 30 名定員で Zoom の併用。 

・申し込み連絡先になっている和賀井会長より、名字しか送ってこない人もいるとのこと

で、名前（フルネーム）・所属・住所を入れてもらうよう案内を訂正する。 

・オペレーションをするのにノートＰＣがもう 1 台必要。運営補助やトラブルへの対応を

する。講師がすべて行うのか、スタッフが画面を共有して入り込むのかなど講師と確認

が必要。後日、和賀井会長・林役員・新居氏＋αで Zoom にて打ち合わせの機会を持

つ。 

・質問は会場から募るか、Zoom からも募るのか。 

・和賀井会長がポケット Wi-Fi を所持。講師にもポケット Wi-Fi を持参してもらう。地区

センターのホールで実際に Wi-Fi が入るかどうかやってみる必要があるか。 



・福田役員が講師料 1 万円を持参。新型コロナ対策物品は前回通り、各人が持参する。 

・Zoom だと遠方でも参加できるし帰宅時間も気にしなくてもよい。歩きながらスマホで

も聞ける。メリットが多く今後広める価値がある、ぜひ今回は成功させたい。 

 

3. 葛飾区地域福祉活動計画（5 カ年計画）策定部会について（和賀井会長） 

 

・12/8 からはじまる。社協から委員選出の依頼があり福田役員が参加する。 

 

4. 成年後見部会より 社協からの講師派遣依頼について（和賀井会長） 

 

・親族後見人向けの講演会について講師依頼あり。日にちは 2021 年 1 月 23 日（土）。 

 次回役員会で話し合う。 

 

5. 次回役員会について 

 

・例年だと 12/17（木）は忘年会だが新型コロナの関係で行わないこととする。その代わ

り、同じ日程で役員会を開催し、1 月定例会や 1/23 親族後見人向け講演会について話し

合う。 

・1 月定例会は、中前役員の紹介で児童発達支援・放課後等デイサービス「すまいるしー

ど」（新宿区）を立ち上げた濱島氏に依頼している。虐待対応にも関わっていた方で講

演内容については中前さんが相談してくれている。 

・3 月定例会は生活困窮分野の予定で福田役員が当たってくれる。 

 

次回役員会：2020 年 12 月 20 日（木）19：00～21：00 zoom 会議にて開催 


